

Hockey patines | OK Liga

El Telecable, con bajas para iniciar la Liga que elimina el play-off

Las gijonesas tienen la ausencia segura de Marta Piquero y la duda de Sara Lolo para medirse al Cerdanyola en Mata Jove

J. J., Gijón

El Telecable Gijón inicia a las 19:15 horas una nueva temporada en la OK Liga. Lo hace recibiendo al Cerdanyola y con las bajas de las lesionadas Marta Piquero, segura, y Sara Lolo, más que probable. La competición cambia de formato y no habrá play-off por el título, sino que el campeón será el que quede primero en la liga regular, por lo que todos los puntos tienen su importancia ya desde la primera jornada.

Las gijonesas buscarán por tanto los tres primeros puntos ante un rival clásico en la máxima categoría y que la pasada temporada

acabó en el medio de la clasificación. El Cerdanyola cuenta con una mezcla de jugadoras veteranas como Gemma Solé, que fue la segunda máxima goleadora liga, o Paula Ferrón, y con ellas jóvenes promesas como Carla Castro y Laura Valverde. Al equipo han llegado Irene Torres y la portera Estela Rubio y mantiene su estilo de juego ofensivo y que crea muchas dificultades a las defensas rivales.

El Telecable Gijón afrontará este partido inicial de la liga con el resto de la plantilla en buenas condiciones y con las más jóvenes dispuestas a dar el paso adelante que espera su entrenadora, Natasha Lee. Con todo, serán las más veteranas como Sara Rocés, Ana Catari-

na, María Igualada o Nuria Almeida las que llevarán el peso del partido.

Para las gijonesas, el de esta tarde será el segundo compromiso oficial, ya que el pasado fin de semana disputaron la Superliga, la competición con la que todos los años se inicia cada temporada. El Telecable Gijón defendía el título logrado en las dos últimas ediciones, pero en esta ocasión cayó en semifinales ante el Vila-Sana, equipo que al final se proclamó campeón.

Fue un partido en el que el conjunto gijonés acusó la baja de Marta Piquero y el hecho de que Sara Lolo, que jugó algunos minutos, no está recuperada de la lesión en la espalda



Sara Rocés supera a la portera rival. | A. G.

que arrastra desde el último Campeonato del Mundo. Ninguna de las dos estará en Mata Jove esta tarde, pero a priori el potencial del Cerdanyola no es el de los rivales con los que se midió en la Supercopa.

Este inicio liguero supondrá la vuelta del equipo a un Mata Jove al que se le ha arreglado la cubierta y que dentro de poco verá aumentada su capacidad, aunque desgraciadamente no para este partido. La afición volverá a respaldar a sus jugadoras, que confían en empezar con un triunfo y ofreciendo un buen espectáculo.

BALONCESTO

El Círculo Gijón Noega busca ante el Obradoiro se tercer triunfo seguido

El Círculo Gijón Noega tiene otra prueba de fuego tras haber ganado en las dos primeras jornadas. Visita al Obradoiro, 17 horas del domingo. El rival aún no conoce la victoria, pero cuenta con una plantilla muy joven y de jugadores de talento que pondrán las cosas muy difíciles. Nacho Galán sigue con la baja de Hugo Bartolomé y tiene tocados a dos de sus bases, Samu Barros y el joven Miki Botas. Galán tiene la duda de qué Obradoiro encontrará, aunque prevé que estará al completo, incluidos los jugadores que también juegan con el primer equipo. Aunque éste lo hizo ayer fuera de casa, lo más probable es que estén en el partido. El entrenador asturiano tiene claro que la idea es «jugar rápido y vertical y tratar de aprovechar el potencial de nuestro juego interior». | J.J.

BALONMANO / PRIMERA MASCULINA

Pruebas a domicilio para el buen momento de Grupo y Royal Premium

Los dos equipos gijoneses de la Primera masculina de balonmano, Grupo Covadonga y Royal Premium, juegan fuera de casa. El primero en hacerlo será el Grupo Covadonga, que está en un buen momento de forma tras empatar en Avilés y ganar al Ciudad de Salamanca. Busca a las 17 horas sumar una nueva victoria en la cancha de La Robla, el único equipo que hasta ahora no ha sumado ningún punto. Por su parte, el Royal Premium no juega hasta las 12:30 horas de mañana en la cancha del Torrelavega. Los gijoneses llevan cuatro victorias consecutivas, pero no será anda fácil lograr la quinta porque el conjunto cántabro también está entre los mejores de la categoría. | J.J.

VOLEIBOL / SUPERLIGA 2

El Grupo recibe al Leganés y el Cid Jovellanos se mide al Soria

El Grupo Covadonga de Superliga Femenina 2 de voleibol recibe al líder, Leganés, a partir de las 17 horas. Las grupistas ganaron su primer partido la pasada jornada pero en esta tendrán muy complicado sumar algún punto porque las madrileñas hasta ahora no han dado opción a sus rivales. En la Superliga 2 masculina el Cid Jovellanos, tercero con 8 puntos empatado con el segundo y a un solo punto del líder, recibe al Soria, antepenúltimo con un solo punto. El partido se jugará al mediodía de mañana domingo. Los gijoneses empezaron muy bien la liga, por lo que, contando además con el apoyo de su público, parecen favoritos, si bien no quieren relajación alguna. | J.J.

Dos líderes se unen para ofrecerle la mejor información y las mejores exclusivas



LA NUEVA ESPAÑA + ¡HOLA!

por sólo **4,60** euros

También disponible por separado a su precio habitual:
LA NUEVA ESPAÑA 2,50 euros; ¡HOLA! 2,90 euros

Todos los domingos con su periódico



La Nueva España
www.lne.es

